

**PENGUMUMAN PENYELENGGARAAN
PELATIHAN PROTEKSI DAN KESELAMATAN RADIASI (PKR)
GELOMBANG III (PNBP) TAHUN 2021**

Pemanfaatan radiologi dalam tindakan non bedah penyakit kardiovaskular telah dikenal dan digunakan oleh para ahli sejak tiga dekade lalu dan terus berkembang hingga saat ini. Tindakan intervensi nonbedah dengan menggunakan teknologi pencitraan menggunakan sinar-X (radiologi) terbukti sangat efisien dan efektif dalam penanganan penyakit kardiovaskular. Pemanfaatan radiasi dalam bidang intervensi kardiologi meskipun dinilai aman namun tetap memiliki dampak yang berbahaya jika tidak diawasi dan dikendalikan.

Untuk itu BAPETEN melakukan pembinaan terhadap pemegang ijin melalui pengembangan SDM di bidang keselamatan radiasi melalui pelatihan untuk meningkatkan pemahaman tentang efek radiasi dan memberikan pengetahuan serta pedoman proteksi dan keselamatan radiasi.

1. Kriteria calon peserta Pelatihan Proteksi dan Keselamatan Radiasi (PKR) Medik Intervensi adalah:

- Dokter spesialis yang menggunakan peralatan radiologi intervensi; atau
- Perawat/pekerja/tenaga medis yang terlibat dalam pelayanan/tindakan radiologi intervensi.

Biaya Pelatihan Proteksi dan Keselamatan Radiasi (PKR) Medik Intervensi (berdasarkan PMK RI Nomor 137/PMK.02/2021 Tentang Jenis dan Tarif Atas Jenis Penerimaan Negara Bukan Pajak Yang Bersifat Volatil dan Kebutuhan Mendesak Pada Badan Pengawas Tenaga Nuklir) adalah sebesar Rp.2.000.000,- (dua juta rupiah)

2. Tempat penyelenggaraan pelatihan di kedudukan masing-masing karena akan diselenggarakan secara daring. Kuota peserta minimal 10 orang

3. Jadwal Pelatihan Proteksi dan Keselamatan Radiasi (medik intervensional) adalah tanggal 13-17 Desember 2021

Bagi perusahaan/instansi yang berminat mengikuti Pelatihan Proteksi dan Keselamatan Radiasi (PKR) Medik Intervensi dapat melakukan pendaftaran ke :

<https://forms.gle/6jGY58d2kenmXjDE7>

Jakarta, 15 Oktober 2021

Sekretariat Balai Pendidikan dan Pelatihan Gedung B lantai 6 BAPETEN

Jl. Gajah Mada No. 8. Jakarta Pusat 10120. Telepon. (021) 63858269/70 ext. 2110

Fax. (021) 63854369

Email: badiklat@bapeten.go.id